

ロックソーラン

練習スタート!

2日(月)の出来事。この日からいよいよ『ロックソーラン』の練習がスタートしました!(4〜6年生のみ)

朝の会『今日からロックソーランの練習を始めるからね〜』と指導員から声をかけると『うらじやより難しいんよな〜。大丈夫かな〜?』と心配しているメンバーもちらほら。。

さっそく練習がスタートすると、西ホームから3名の先生たちが登場!(永田るいと君・小柳なぎさちゃん・河原じんくろく君)

まずは、先生たちのお手本を見せてもらうことに。スピード&キレのある動きにビックリな様子の大元メンバー。『めっちゃ早いし〜。難しそう〜』と4年生の松本ゆきかず君・木山こうしろう君の2人。

お手本を見せてもらった後は、いよいよ身体を動かしての練習スタート! うったてとなる『気をつけ! かまえ!』からいかにピシッとやれるのが、腰を落として、指先までまっすぐなど、かなり厳しめの練習が始まりました。

気が付けば1時間! 『え! もうそんな時間!?!』 『ホームに帰っても自主練習しよ〜』など〜練習での頑張りがしっかりとこちらにも伝わってきました。

本番まで残り1ヶ月! 絶対成功だ!

AMI甲子園

ついに開幕!

5日(木)の出来事。この日は待ちに待った! 『AMI甲子園』当日! この日に向け、毎日の練習に取り組んできた大元・西の野球メンバーは『優勝旗』をかけ、まずは予選を勝ち抜いていくことに!

予選リーグの1回戦は『西A VS 大元B』。初戦から『延長戦』になるほどの接戦を繰り広げ、西Aが勝利! 『最初は勝てたけど〜まだまだ気は抜けない!』と6年生の山田こうすけ君・永田るいと君の2人。最高学年としてチームを引っ張ります。

一方〜2連敗してしまっただ元Aはもう後がありません。『1回は必ず勝とう!』と犬飼なおき君(6年)。見事、1勝することができ、キャプテンとして安心する姿が!。

そして〜予選を勝ち抜いての決勝戦は『大元B VS 西B』! 緊迫した試合展開は最後まで続き、9回裏のサヨナラ勝利で『大元B』が優勝! 『勝つことができて本当に嬉しかった!』と山吹ゆうま君(3年)。

閉会式では『今まで野球することができて楽しかった!』と教えてくれたAMIメンバー。誰もタイアすることなく1日を終えたこと〜本当に疲れさま☆

人生訓かるた大会

開催!

30日(金)の出来事。この日は西ホームで『人生訓かるた大会』を行いました。今回は初参加のメンバーもたくさんいて、計14チームが参加してくれました。

さっそくルール説明後、トーナメントのクジ引きを行い、大会がスタート! 札を並べる場面では『コレは得意札だから絶対取る!』 『わかる札は近くに置こう!』とチーム内で話し合いながら札を暗記する姿がありました!

緊迫したムードの中〜札が読まれると『ハイッ!』と素早く札を取っていくメンバーたち。

敗者復活の枠をかけた戦いでは、同数だったため『延長戦』を行うなど〜白熱の試合を繰り広げられました。

そして見事! 優勝したのは第二ホームの『全力チーム』! 『普段の練習の成果が発揮できてよかった!』と喜ぶ姿が印象的でした。

また、大会に初挑戦したメンバーも『もっとたくさん覚えて次は今回よりも取れるようになりたい!』と教えてくれました。

各ホームで盛り上がりを見せられた『人生訓かるた』! 次回の大会も、たくさんメンバーに参加してほしいと思います!

お誕生日おめでとう♡

2日(月)は…ばばちゃん(近田指導員)のお誕生日!ということで「お誕生日会」を開催しました!



ばばちゃん、いつも美味しいおやつを作ってくれたり、一緒に遊んでくれたりしてくれてありがとう! これからもよろしくね! 第一メンバーより

ロックソーランの練習開始!



気をつけ!
かまえっ!

先生(西メンバー)からの
アドバイス…!



AMI甲子園



平日開催にもかかわらず…たくさんの保護者さまから応援と差し入れをいただきました! 本当にありがとうございました!

保護者のみなさまへお願い

①8月10日(火)から再び踊りの練習が始まります! 子どもさんができるだけ練習や準備へ参加できるようにご理解とご協力をお願いいたします。

②本番の服装が決定しました! AMIといえばみんなおそろいの青色ロングハッピー!! AMITシャツと黒のハーフパンツで揃えたいのですが、こちらは各ご家庭でご用意いただくことになります。どうかよろしくをお願いいたします。

※黒のハーフパンツはできるだけのご協力をお願いします。準備が難しい場合は黒に近い色で大丈夫です!(小学校の体操ズボンでも可能)